

Ein Gefühl wie Weihnachten.

Stell dir vor du hast zum hohen Fest geladen und alle Freunde sind erschienen. Ein großartiges Gefühl.

So erging es uns am 14. Juli 2023.

Die Leinwand war aufgebaut, Snacks und Getränke liebevoll vorbereitet schmückten den Tisch.

Die Wiese füllte sich zunehmend mit Besuchenden. Bei sommerlichen 22 Grad im Schatten holten wir einen Klappstuhl nach dem anderen aus unserem Lager. Der Freiluft-Kinoabend begann.

Hier noch schnell ein frisch aufgebackenes Laugenbrötchen

über den Tresen gereicht, da

noch fix die selbst gemachte Zitronenlimonade ausgeschenkt. Dann genossen wir gemeinsam den Film "Ich bin dann mal weg".

Zwischendurch zählte ich die Teilnehmenden und war erstaunt. 100 Menschen hatten sich hier auf der Wiese der Pauluskirchgemeinde versammelt. Ein wohliges Gefühl erfüllte Herz und Bauch. Gemeinsames Lachen erklang. So fühlt sich ein gelungener Kinoabend an. Dankeschön dafür.

Ich freue mich auf den nächsten Freiluft-Kinoabend am 18. August 2023 im Garten der Pauluskirche. Petra Henninges

